



Achtung: bitte lesen Sie die Waschanweisung gründlich durch und bewahren Sie diese auf!!!

Pflege- und Wäschanweisung für deine neue Kapokmatratze:

Du kannst deine Kapokmatratze sehr gut draußen lüften.

Sollte das Waschen nicht zu vermeiden sein, kann die Kapok Matratze bei 30°C in der Waschmaschine gewaschen werden. Wichtig ist, enzymfreies Waschmittel ohne Weichspüler zu nutzen. Nach dem Waschen ist es wichtig, die Matratze gründlich (mind. 2-3 Stunden) im Trockner zu trocknen, bis sie vollständig getrocknet ist. Hierfür empfehlen wir, mindestens 4 Tennisbälle in den Trockner zu geben. Die Tennisbälle sorgen dafür, dass das Kapok in Bewegung gehalten wird und nicht zusammenklumpt. Das Kapok Füllmaterial verteilt sich gleichmäßig in der Matratze.

Flecken auf der Matratze können einfach mit warmem Wasser gereinigt werden. Anschließend mit einem trockenen Tuch abwischen und bei Bedarf in den Trockner geben. Wir wünschen dir viel Freude mit deiner Matratze.

.....

WARNING! Please read the washing instructions thoroughly and keep them with you!!!

Care and washing instructions for your new kapok mattress

You can air your kapok mattress very well outside.

If washing is unavoidable, the kapok mattress can be washed at 30°C in the washing machine.

Make sure to use enzyme-free detergent without fabric softener. After having washed the mattress, **it is mandatory to dry the mattress in a dryer for minimum 2 – 3 hours**. We recommend to put minimum 4 tennis balls inside the dryer. The tennis balls keep the kapok moving and prevents of clumping. The kapok filling material will distribute evenly in the mattress.

Stains on the mattress can be cleaned easily with warm water. Then wipe with a dry cloth and put in the dryer if necessary. Enjoy your mattress!